

¿Quiénes somos?

Chat

Editorial

Opinion

Cartas a GD

Revista Prensa

Clasificados

Canal Cc

Hemeroteca:



Miercoles, 5 de Mayo de 2004

[< Volver a portada](#)
**EDICIONES**  
Málaga

**SECCIONES**

Portada  
Internacional  
Nacional  
Andalucía  
11-M  
Ayuntamiento  
Barrios  
Provincia  
Universidad  
Sociedad  
Política  
Cultura  
Deportes  
Sucesos  
Tribunales  
Ciencia y tecnología  
Economía  
Empresas  
Turismo  
Ecología  
Infraestructuras  
Televisión  
El tiempo

**ESPECIALES**

Recibir titulares  
Galería fotografica  
Album  
Anuario económico  
(La Caixa)

**OPINION**

Opinión  
Cartas a GD  
Plaza nueva  
Editorial  
Revista de prensa

**CANALES**

Canal fiesta  
Sierra Nevada  
Canal cofrade  
Canal motor  
Granada histórica  
Cuaderno cultural  
Canal musical  
Gastronomía  
Granada empresas  
Vamos de tapas  
Canal Taurino  
Ciencia y salud  
Granada empleo  
Granada verde  
Canal joven  
Granada  
Inmobiliaria  
Salón del comic

**SERVICIOS**

Tablón digital  
Enlaces  
Puerta Elvira  
Andalucia 24h  
Guía de museos

**HASTA AHORA SECRETARIO GENERAL DE CAJA GRANADA**

## Gonzalo Suárez, nombrado viceconsejero de Innovación, Ciencia y Empresas

4/5/2004- 17:28- Política

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía nombró hoy a Gonzalo Suárez Martín viceconsejero de Innovación, Ciencia y Empresas. Gonzalo Suárez Martín nació en Motril (Granada) en 1964. Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada y tiene una amplia experiencia profesional en los ámbitos universitario, empresarial y financiero.

Actualmente era secretario general de Caja Granada, cargo que ha ocupado desde 1999, así como presidente del Consejo Social de la Universidad de Granada desde 2002. En este centro universitario, de cuyo claustro y Junta de Gobierno fue miembro entre 1985 y 1988, también ejerció como técnico en transferencia de tecnología (1989-1993), donde participó en el Plan Nacional de I+D, en el Plan Andaluz de Investigación y en la Comisión de Valorización de la Tecnología de la Red Nacional de Oficinas de Transferencia de Resultados de la Investigación.

Gonzalo Suárez ha sido letrado asesor de diversas compañías mercantiles y otras entidades, entre ellas el Consorcio Granada para la Música y la Sociedad de Estudios Económicos de Andalucía (Eseca).

Por Gd

**Valoración**

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?




**Los lectores recomiendan:**

- **Carlos Núñez despierta la magia gallega en Granada** Reportaje - 4/5/2004
- **El temporal provoca graves daños en la Costa** - 3/5/2004
- **Más de cien piragüistas, en el slalom de la Copa de España** - 1/5/2004



Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**